

Fecha: 23-05-2025
 Medio: El Diario de Atacama
 Supl.: El Diario de Atacama
 Tipo: Noticia general
 Título: Investigan balacera ocurrida frente a la Urgencia del Hospital Regional

Pág.: 4
 Cm2: 568,5
 VPE: \$ 633.253

Tiraje: 2.200
 Lectoría: 6.600
 Favorabilidad: No Definida

Investigan balacera ocurrida frente a la Urgencia del Hospital Regional

COPÍAPO. Pánico provocó grave hecho de violencia. La atención hospitalaria fue suspendida 45 minutos.

Rocío Santibáñez
 cronica@diarioatacama.cl

La noche de este miércoles se registró una balacera en el exterior del servicio de Urgencias del Hospital Regional de Copiapó, hecho que fue ampliamente viralizado en redes sociales y grupos de WhatsApp desencadenando la preocupación de la comunidad ante este tipo de incidentes.

El Equipo ECOH de la Fiscalía de Atacama se constituyó para indagar la ocurrencia de estos disparos en las afueras del recinto asistencial, ordenando además el trabajo investigativo de personal de la SIP y Labocar de Carabineros.

De acuerdo con lo informado por la fiscal jefa de la Unidad SACPFI - ECOH, Paula Barrueto, pasada las 21:00 horas un grupo de personas se enfrentaron, por razones que están siendo investigadas, con golpes con objetos contundentes en las inmediaciones de la esquina de las calles O'Higgins y Vicuña, algunas de las cuales buscaron resguardo en el servicio de urgencia del Hospital que queda a media cuadra de este lugar.

“Según la versión de testigos e imágenes de cámaras de seguridad, fue en esta dinámica en que un hombre, aún no identificado, disparó en las afueras del recinto médico para luego darse a la fuga del lugar, siendo dos de ellos al aire y un tercero que lesionó a un hombre de nacionalidad extranjera en una de sus manos”, mencionó la fiscal.

Barrueto agregó que dado lo complejo de lo ocurrido y con el fin de aclarar las causas de las agresiones, el Equipo ECOH de la Fiscalía de Atacama se constituyó en el lugar junto a personal de la SIP y Labocar de Carabineros para llevar a cabo las diligencias respectivas, además de empadronamientos y recopilación de imágenes de cámaras de seguridad.

Desde el Hospital de Copiapó, mediante su director, Sergio



PACIENTES DEBIERON RESGUARDARSE ANTE LOS DISPAROS.



EL PÁNICO FUE TOTAL AL INTERIOR DEL RECINTO MÉDICO.



LA FISCALÍA INDAGA EL CASO.

Ripoll, lamentaron los preoccupantes hechos ocurridos y como dirección expresaron su rechazo “ante estos acontecimientos que vulneran las condiciones de seguridad y tranquilidad que debemos contar como recinto asistencial para atender a nuestra comunidad”.

“En relación a esta situación, no registramos funcionarios lesionados. Solo una persona externa presentó una herida en su mano de carácter leve y que posterior a su atención recibió asistencia médica. Como Hospital Regional de Copiapó desplegaremos una serie de medidas para reforzar nuestra seguridad interna en beneficio de nuestros funcionarios y usuarios”, señalaron desde la institución.

Su director agregó que continuarán gestionando “el apoyo de las autoridades e instituciones locales para disponer de las mejores condiciones que nos permitan otorgar una mayor seguridad a nuestros equipos de salud y pacientes que acuden a nuestra institución”, asimismo, agradecieron la constante entrega y compromiso a sus funcionarias y funcionarios en beneficio de la atención y salud de los usuarios.

narios de la salud, ya que tememos una ley que agrava las penas cuando hay una agresión contra funcionarios”, agregando que “existe un sistema de monitoreo que estamos lanzando próximamente en su segunda versión para mejorar los registros de estas situaciones y el seguimiento que hacemos al personal de salud”.

Desde Carabineros de Chile, a través de la vocería del Teniente Coronel Damián Núñez, señalaron que “se entrevistó a la guardia de seguridad quién manifestó que apareció un hombre adulto con una herida en su mano izquierda, el cual indicó que fue abordado por dos sujetos desconocidos que luego de efectuar los disparos huyeron del lugar en dirección desconocida”.

El hecho generó también indignación en los parlamentarios de la región de Atacama, como la senadora Yasna Provoste, quien señaló que “es urgente que se implemente el Plan de Seguridad en Hospitales y Consultorios, que signifique vigilancia policial y la distribución de la dotación de Carabineros de Chile, que se acordó con Gobierno en noviembre pasado”. Además, explicó que se re-

“Existe un sistema de monitoreo que estamos lanzando próximamente en su segunda versión para mejorar los registros de estas situaciones”

Bernardo Martorell
 Subsecretario de Redes Asistenciales

“Se entrevistó a la guardia de seguridad quién manifestó que apareció un hombre adulto con una herida en su mano izquierda”

Damián Núñez
 Comisario de la Segunda Comisaría de Carabineros

quiere “una categorización de los centros de salud basada en variables relacionadas al número de ataques sufridos en cada centro de salud, sus características, y un registro de incidentes delictuales en un radio de 200 metros alrededor del centro, entre otros aspectos”.

Por su parte, la diputada Sofía Cid, manifestó que “lo ocurrido anoche en el Hospital Regional de Copiapó no puede quedar como una noticia más. Es una alerta gravísima de lo que estamos viviendo en Atacama: una crisis profunda en salud y una creciente sensación de inseguridad que ya llegó hasta las puertas del principal centro asistencial de la región. No es solo un hecho aislado, es el reflejo de un abandono constante”.

El senador Rafael Prohens exigió al Gobierno una respuesta contundente frente a este nuevo hecho de violencia. “Exijo que se refuercen las medidas de seguridad en la zona y que el Gobierno actúe con decisión frente al avance del crimen organizado. La ciudadanía merece vivir en paz, y vamos a seguir insistiendo en más presencia policial y en una justicia que actúe con firmeza”, agregó.

CG